

VOUS ÊTES UN PROFESSIONNEL DU TOURISME, UN REVENDEUR DE BILLETTERIE (CIBLE INDIVIDUELLE)

YOU ARE A TOURISM PROFESSIONAL OR A TICKET RESELLER (INDIVIDUAL TARGET)

LES BILLETS D'ENTRÉE

- > Les expositions temporaires ainsi que les 2 sites patrimoniaux (les Catacombes de Paris et la Crypte archéologique de l'île de la cité) bénéficient de tarifs professionnels (réservés aux professionnels du tourisme ou de la billetterie)
- > En fonction des expositions et des musées, ces billets sont non datés, datés ou horodatés
- > Ces billets donnent un accès prioritaire
- > Il n'y a pas de minimum d'achat
- > Pour les Catacombes, le tarif unique pro est à 26€/billet. Il s'agit d'un billet coupe-file avec audioguide.

LA VENTE EN LIGNE PROFESSIONNELLE

Pour accéder à ce service en ligne, vous devez préalablement faire une demande de création de compte. Lorsque votre inscription aura été validée par Paris Musées, vous recevrez un mail de confirmation avec vos identifiants de connexion.

Pour faire une demande de création de compte :

par mail billetterieennombre@paris.fr

ou en ligne <https://www.billetteriepro-parismusees.paris.fr/account/login>

LES MODALITÉS D'ACHAT

- > Pour les billets datés ou horodatés (comme les Catacombes de Paris) : les billets sont uniquement disponibles sur la vente en ligne professionnelle (information ci-dessous) au format e-ticket PDF / m-ticket
- > Pour les billets non datés : les billets sont disponibles sur la billetterie en ligne professionnelle au format e-ticket PDF / m-ticket ou sur devis au format code ou papier (thermique). L'envoi postal coûte 6€.
- > Informations et achat : billetterieennombre@paris.fr / Vous pouvez aussi vous référer aux conditions générales de vente.

Pour les tarifs, veuillez vous référer à la grille tarifaire ci-dessous.

ENTREE TICKETS

- > Temporary exhibitions and the two patrimonial sites (the Paris Catacombs and the Archeological Crypt on Ile de la Cité) feature professional rates (reserved to tourism professionals or ticket resellers).
- > Depending on the exhibition and the museum, these tickets are undated, dated or stamped with a date and time.
- > These tickets give priority access.
- > There is no minimum purchase.
- > For Paris Catacombs, there is a single rate of 26€/ticket for the professionals only, including a direct access and an audio guide.

THE PROFESSIONAL ONLINE TICKET WINDOW

To access this online service, you must first request creation of an account. When your registration has been validated by Paris Musées, you will receive a confirmation email with your connection identifiers.

To request creation of an account: send an email to billetterieennombre@paris.fr or request online at <https://www.billetteriepro-parismusees.paris.fr/account/login>

MEANS OF PURCHASE

- > For tickets that are dated or stamped with a date and time (such as for the Paris Catacombs): tickets are available only through the professional online ticket window (information below) in the e-ticket PDF / m-ticket format.
- > For undated tickets: tickets are available through the professional online ticket window in the e-ticket PDF / m-ticket format or by estimate in the code or paper format (thermal) / 6€ for direct mailing.
- > Information and purchase: billetterieennombre@paris.fr / Please refer to the general terms of sale.

For prices, please see the price list below.

Musée Museum	Exposition 2023-2024 Exhibition 2023-2024	Dates Dates	Tarif plein* Full price €	Tarif réduit* Reduced price €	Tarif professionnel* Professional price €
Musée d'Art moderne de Paris	Nicolas de Staël	15/09/2023-21/01/2024	15	13	12
Musée d'Art moderne de Paris	Dana Schutz	06/10/2023-11/02/2024	12	10	9
Musée d'Art moderne de Paris	Jean Hélion	05/04/2023-18/08/2024	15	13	12
Musée d'Art moderne de Paris	Présences arabes	05/04/2024-25/08/2024	12	10	9
Maison de Balzac	Les parisiens vus par Balzac et Daumier	22/11/2023-31/03/2024	9	7	6
Musée Bourdelle	Antoine Bourdelle. La Mémoire des objets	03/04/2024-18/08/2024	10	8	7
Musée Carnavalet - Histoire de Paris	La Régence à Paris	20/10/2023-25/02/2024	13	11	10
Musée Cernuschi	Retour d'Asie, Henri Cernuschi	06/10/2023-04/02/2024	10	8	7
Musée de la Libération de Paris – musée du général Leclerc – musée Jean Moulin	Paris brûle-t-il ?	27/03/2024-22/09/2024	9	7	6
Maison de Victor Hugo	Georges Hugo	10/11/2023-10/03/2024	9	7	6
Petit Palais	Trésors en noir et blanc	12/09/2023-14/01/2024	12	10	9
Petit Palais	Le Paris de la modernité	14/11/2023-14/04/2024	15	13	12
Petit Palais	Théodore Rousseau	05/03/2024-07/07/2024	12	10	9
Musée Zadkine	Chana Orloff	15/11/2023-31/03/2024	9	7	6
Musée de la Vie romantique	Les chevaux de Géricault	15/05/2024-15/09/2024	10	8	7
Musée Cognacq-Jay	Luxe de poche	29/03/2024-29/09/2024	9	7	6
La Crypte archéologique de l'île de la cité	Notre-Dame de Paris - De Victor Hugo à Eugène Viollet-le-Duc	jusqu'au 31/12/2023	9	7	6
La Crypte archéologique de l'île de la cité	L'Archéologie de la Seine	à partir du 31/01/2024	9	7	6
Palais Galliera	Azzedine Alaïa	27/09/2023-21/01/2024	15	13	12
Palais Galliera	Paolo Roversi	16/03/2024-14/07/2024	15	13	12

*Tarifs susceptibles d'être modifiés.

*Rates may change.

LA CARTE PARIS MUSÉES

PARIS MUSÉES CARD

La carte Paris Musées permet d'accéder pendant un an à l'ensemble des expositions temporaires présentées dans les musées de la Ville de Paris (sauf Catacombes de Paris et Crypte archéologique de l'Île de la cité). Trois formules vous sont proposées :

- > La carte individuelle (40€ tarif plein)
- > La carte Duo (60€ tarif plein)
- > La carte jeune 18 – 26 ans (20€ tarif plein).

En achetant en nombre, vous bénéficiez des remises suivantes :

Nb de cartes achetées*	20	50	100
Réduction sur le tarif plein	10%	20%	30%

*Les cartes doivent être commandées en une seule fois.

En plus d'une remise, Paris Musées vous propose un service (gratuit) de gestion de stock. Une fois le stock acheté, il suffit de transmettre les demandes de création de cartes au fil des mois. Chaque Carte Paris Musées a une validité d'un an. Le stock n'a pas de fin de validité.

LES ADHÉRENTS DE LA CARTE PARIS MUSÉES BÉNÉFICIENT DES AVANTAGES SUIVANTS :

- > Une entrée gratuite, illimitée et coupe-file pendant un an à l'ensemble des expositions temporaires
- > Des tarifs privilégiés sur les activités des musées (visites conférences, ateliers, spectacles, cours d'histoire de l'art...)
- > 5% de réduction dans les librairies-boutiques
- > 10% de réduction dans les cafés-restaurants
- > L'actualité des musées en avant-première
- > Des avantages auprès des partenaires culturels de Paris Musées
- > Des invitations exclusives (visites guidées, événements...)
- > Un contact dédié

COMMENT ACHETER UN STOCK DE CARTES ?

Informations et achats :
billetterieennombre@paris.fr

The Paris Musées pass enables visiting all temporary exhibitions from among those presented in the City of Paris museums (except for the Paris Catacombs and the Archeological Crypt on Ile de la Cité), for a one-year period. There are three types of pass:

- > Individual (€40 full price)
- > Duo (€60 full price)
- > Young Adult (18-26 years of age, €20 full price).

When you make a volume purchase, you are entitled to the following discounts:

Nb of passes purchased*	20	50	100
Discount	10%	20%	30%

*all passes must be purchased in one transaction.

When you are entitled to a discount, Paris Musées proposes a (free) service for managing stocks. After the stock has been purchased, just transmit your requests for pass creation as you require them. The stock has no deadline. Paris Musées passes are valid for one year.

PARIS MUSÉES PASS HOLDERS ARE ENTITLED TO THE FOLLOWING ADVANTAGES:

- > Free entrance to all temporary exhibitions and no waiting in line for one year
- > Special rates for museum activities (guided tours, workshops, shows, art history courses, etc.)
- > 5% discount in the bookstores-boutiques
- > 10% discount in the café-restaurants
- > Previews of coming museum events
- > Special benefits with Paris Musées cultural partners

HOW TO PURCHASE A STOCK OF PASSES ?

Information and purchase:
billetterieennombre@paris.fr

TROIS FORMULES :

		20 CARTES (-10%)	50 CARTES (-20%)	100 CARTES (-30%)
CARTE INDIVIDUELLE	40€	36€	32€	28€
CARTE DUO (+1 invité au choix)	60€	54€	48€	42€
CARTE JEUNE (-de 26 ans)	20€	18€	16€	14€

